

GOBIERNO RATIFICÓ CONVENCIÓN INTERAMERICANA CONTRA DISCRIMINACIÓN DE DISCAPACITADOS

El Presidente Lagos suscribió este acuerdo internacional durante la celebración del día internacional de la discapacidad que por primera vez se realiza en el Palacio de La Moneda. En la ocasión, explicó que "tenemos que ser capaces de lograr que nuestra sociedad permita la incorporación de todos".

En otro tema, lamentó el recrudecimiento del conflicto entre Israel y Palestina. "Ante convulsiones como éstas, una vez más quiero llamar a todos los chilenos y chilenas para que cuidemos la paz en Chile", dijo.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, firmó esta tarde la ratificación del Gobierno de Chile de la Convención Interamericana para la eliminación de todas las formas de discriminación contras las personas con discapacidad, ratificada por unanimidad en el Congreso Nacional el pasado 20 de noviembre. "Tenemos que ser capaces de lograr que nuestra sociedad permita la incorporación de todos. De ver cómo somos capaces de eliminar todas las formas de discriminación", sostuvo el Mandatario ante casi un millar de personas en la ceremonia realizada en el Palacio de La Moneda.

Acompañado de la ministra de Planificación y Cooperación, Alejandra Krauss, y de la secretaria ejecutiva del Fondo Nacional para la Discapacidad, Fonadis, Andrea Zondek, entre otras autoridades, el Jefe de Estado reiteró que aún resta mucho por avanzar en la integración de los discapacitados. "Sé que todavía al discapacitado se le trata como algo aparte, distinto, diferente. Sé que esta discriminación implica un grave daño para los discapacitados, pero más importante aún, un grave daño para Chile, para nosotros mismos", dijo.

Con relación a lo anterior, el Presidente Lagos dijo que apenas un 33% de las personas con discapacidad está incorporado al mundo laboral. De ellos, más de un tercio gana menos del salario mínimo legal, un 40% no tiene contrato y dos tercios no cuentan con previsión. "Estas cifras no son reflejo del país que queremos construir entre todos. No son la forma que tiene un país que quiere entrar al desarrollo por la puerta ancha. Así no se construye un país", sentenció.

En la ocasión, el Presidente Lagos destacó que el 87% de los niños entre seis y 18 años con alguna discapacidad asiste al colegio. "En el ámbito educativo hoy estamos logrando llegar a niveles de cobertura similares entre niños con y sin discapacidad, y creo que eso nos permite mirar con mayor optimismo el futuro", afirmó. Según la última encuesta Casen, en Chile existen 778 mil personas con algún grado de discapacidad, lo que representa el 5,3% de la población.

Durante esta ceremonia se entregó un reconocimiento a 5 discapacitados que se han destacado en diferentes áreas. Ellos son el académico Sergio Luci; el trabajador de la Dirección del Trabajo, Jorge Muñoz; la funcionario del BancoEstado, Laura Garcés; y a los trabajadores de empresas particulares Rafael Millacaris y Pablo Pérez.

El Presidente de la República destacó asimismo otros esfuerzos del Gobierno para incorporar a los discapacitados. Citó como ejemplo la obligatoriedad de habilitar accesos especiales en todos los edificios públicos que se construyen en el país. Sostuvo además que las estaciones de las nuevas líneas del Metro contarán con accesos y todo tipo de facilidades para personas con discapacidad.

"Sin embargo, mientras celebramos estos avances por la tolerancia aquí desde La Moneda, miramos con horror lo que está sucediendo en el conflicto entre Israel y Palestina", sostuvo. Y explicó que en su opinión "si eso no se detiene, puede producirse una situación incendiaria para el mundo entero". Por esta razón, afirmó "las naciones que amamos la paz debemos actuar para que prevalezca la moderación sobre el extremismo, la negociación por sobre la violencia, la vida sobre muerte, la paz sobre la guerra".

Agregó que en el día de hoy tomó contacto "y seguiré tomando contacto, con varios líderes de América Latina y Europa para actuar en conjunto". Añadió que "ante convulsiones como éstas, una vez más quiero llamar a todos los chilenos y chilenas para que cuidemos la paz en Chile, que hemos ido construyendo con esfuerzo, para cultivarla y protegerla, para aportar nuestra paz a la paz del mundo".